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１．議案事項 

(１)文化財総合目録の活用について  

２．報告事項 

(１)水子貝塚公園第6号復元住居の修理について  

(２)資料館企画展について  

(３)その他 

 ３．その他 

会議資料  

公開・非公開 公開（傍聴人 0人） 

会議録確認 吉川委員 



平成27年度第3回文化財審議会 会議内容 

 あいさつ（議長、課長） 

 

１．議案事項 

 (１)文化財総合目録の活用について  

事務局：文化財総合目録及び文化財ガイドマップが刊行となるので、内容及びその活用方法について、ご意見

を伺いたい。  

委 員：文化財総合目録は写真が多く載っているが、カラー印刷となるのか？  

事務局：カラー印刷で刊行予定である。  

委 員：（手元の資料を見て）所々に空白部分があるが、ここに文字や写真、図を載せてみてはどうか？ 

事務局：現在修正途中であり、空白部分についても随時修正していく予定である。  

委 員：これまでに、この文化財総合目録のような文化財をまとめた冊子等はあったのか？ 

事務局：石造物等の集成した冊子はあったが、文化財全体をまとめたものについてはこれが初めてとなる。 

委 員：小学校では社会科で副読本を使った調べもの学習を行っている。今回のこの目録は子供たちにとって非常 

に良いものであると思う。可能であれば一学校に一冊ではなく、一学級に一冊分は欲しい。予算上厳しい 

ものであれば、せめてガイドマップは一学級に一冊を希望したいが可能か？ 

事務局：文化財総合目録については部数が300部であるため厳しいが、ガイドマップについては、3000部を印刷し 

たので、配布可能である。また、文化財総合目録及びガイドマップについては、ホームページ上でデータ 

をアップしていく予定であるので、それを参考にしていただければと思う。 

委 員：文化財の中には個人所有のものもあって、入ってはいけない所や公開不可のものもあると思う。目録の内 

容に文化財見学の可または不可についての記載があると良いと思う。  

事務局：現在まだ修正の段階であるので、文化財見学の可・不可についての記載は可能である。そのように修正も 

検討したい。 

委 員：目録に掲載された文化財を順次回っていけるようなルートが明記されていると良いのではないか？一つ一 

つ検索するのが大変な為、マップ中に文化財の掲載番号等を入れる等して工夫してみてはどうか？市民が 

活用できるためにも重要なことだと思う。 

事務局：大きく内容を修正していくのは困難であるが、市民の方々に有効に使っていただくためにも、地図上にポ

イントをおとすなど利用しやすいよう修正を加えていきたい。 

委 員：今回、文化財総合目録は2016年に刊行したわけであるが、今後目録は更新していく予定はあるのか？  

事務局：現段階では更新は考えていないが、今後、後世に残していきたい文化財資源は増えていく可能性がある。 

長期的なスパンで更新していければと考えている。  

 

２．報告事項 

 （１）水子貝塚公園第6号復元住居の修理について 

事務局：平成25年度から水子貝塚公園の復元住居の修理を行っており、今年度は第6号住居の修理を行った。今 

年度は修理の見学会を２回行った。28年度は第1号住居を修理を行う予定である。  



 

（２）資料館企画展について 

事務局：水子貝塚資料館において現在企画展を開催している。「海と貝塚」というテーマで各方面から遺物等を借

りている。また、難波田城資料館においても「ほうきと竹かご」のテーマで企画展を現在行っている。是

非、立ち寄っていただければと思う。  

 

 



 


